

FORMATION ■ ODCV et Familles rurales ont signé un partenariat

Nouveaux thèmes pour le Bafa



PARTENAIRE. Les familles corréziennes pourront bénéficier de séjours à tarif préférentiel.

Les stagiaires de la fédération Familles rurales pourront effectuer leur stage pratique à la montagne ou à la mer, dans les centres de l'ODCV*, dès fin décembre.

« **L'**association ODCV est organisatrice de séjours de vacances pour les enfants, les familles, les scolaires et les groupes. Chaque année, nous recrutons une centaine d'animateurs. Familles rurales a répondu en terme d'ingénierie de formation pour la formation des

animateurs Bafa », explique Thierry Benazeth, le directeur.

L'association ODCV dispose de deux centres de vacances : la Martière à Oléron et les Chalets des Aiguilles à Chamonix.

Des stages à la mer et à la montagne

« L'ODCV accueille envi-

ron 1.000 enfants de Corrèze par an par site. Nous avons besoin d'animateurs qualifiés », précise-t-il.

Cette mutualisation permet de proposer des thématiques différentes aux stagiaires, qui peuvent effectuer leurs stages à la mer ou à la montagne. Ils recevront une formation adaptée à chaque environnement.

« Ces deux centres appartiennent au départe-

ment et les Corrèziens bénéficient de tarifs et d'aides spécifiques », souligne Gilbert Rouhaud, le président d'ODCV.

La fédération Familles rurales proposera des séjours à tarifs préférentiels. La fédération, qui regroupe 23 associations en Corrèze, prépare des séjours adaptés aux seniors sur de courtes durées. ■

(*) ODCV : Oeuvre départementale des centres de vacances.